

回覧

伊勢原市 青少年指導員 成瀬地区広報

[第85号]

令和4年11月
発行責任者 大類 俊治
TEL 95-1096
(公民館内)

青少年なるせだより

ISEHARA おどりおどらナイト参加

令和4年10月1日～10月2日(2日間)第55回記念伊勢原観光道灌まつりが開催されました。成瀬地区青少年指導員は10月1日15時50分より、ISEHARA おどりおどらナイトに青少年指導員全体で参加しました。総勢90名で伊勢原音頭と大山音頭を約1時間踊り続けるイベントです。

一週間前の9月25日に青少年指導員全体研修会にて、伊勢原音頭と大山音頭の振付練習を行い、全員で覚えた為、3年ぶりの開催でしたが、多くの来場者の方に踊りを見て頂きました。



成瀬地区体育祭開催

令和4年10月9日成瀬地区体育祭が3年ぶりに開催されました。青少年指導員は決勝係を担当し、玉入れ競技の玉数カウントや、リレー競技のゴール係を担当しました。

体育祭実行委員の方、実施の準備に御尽力頂きましてありがとうございます。



夏休み期間中の愛のパトロール実施

令和4年8月2日より、夏季愛のパトロールを実施しました。夏休みに入り、夕方公園に遅くまで残っている子どもたちが多くなる時期な為、19時頃から成瀬地区の公園を重点的に、パトロールを実施しています。今回は子どもだけで、遊んでいる児童は居ませんでした。親御さんも、お子さんの行動に注意して、家庭から防犯を意識するようにしてください。



青少年全体研修会は ISEHARA おどりおどらナイト練習

令和4年9月25日、青少年指導員全体研修会として、10月1日開催道灌祭りのイベント、ISEHARA おどりおどらナイトの振付練習会を、伊勢原総合運動公園体育館、小ホールにて実施しました。全体研修会も2年ぶりに実施しました。初参加の方も、ベテランの方も振付の一つ一つ意味を理解しながら、練習しました。



地域体験学習は大山ハイキング

令和4年10月29日、成瀬地区青少年地域体験学習は大山ハイキングを実施しました。当日は天気も良く、過ごしやすい天候になったため、半そでポロシャツで登山できました。参加された方は、最年少5歳から小学生まで、参加していただきました。ありがとうございます。7月のナイトウォークやむなく中止しましたが、来年はナイトウォーク実施したいと思います。ご参加お待ちしております。

